



JETZT DIY-KERZE GESTALTEN:

## Am 1. November ist Allerheiligen

Der Morgen ist dämmerig, Nebel liegt auf den Feldern und kalte Herbstluft pustet buntes Laub durch die Straßen: Wir freuen uns auf die gemütliche Jahreszeit. Jetzt sehnen sich viele nach dem wohligen Licht von warmem Kerzenschein. Mit dem Blick in die flackernde Flamme kommt die Besinnlichkeit. Jetzt ist der perfekte Moment, seinen lieben Verstorbenen zu gedenken.

**Allerheiligen steht vor der Tür, der christliche Feiertag, an dem traditionell der Heiligen und Toten gedacht wird. Am 1. November gehen Familien zu den Friedhöfen und versammeln sich an den Gräbern. Frische Blumen, Laternen oder Grabkerzen: Traditioneller Grabschmuck zeigt die Anteilnahme der Angehörigen.**

PERSÖNLICH UND LIEBEVOLL:

## Grabkerzen selbst gemacht

Bereiten auch Sie sich mit Ihrer Familie auf Allerheiligen vor: Mit den schnell und einfach selbst gestalteten DIY-Grabkerzen. Mit individuellen Designs, die an den Verstorbenen erinnern, schaffen Sie sich einen Moment der Besinnlichkeit. Besonders für die kleinsten Familienmitglieder ist das gemeinsame Basteln ein sinnvoller Schritt in der Trauerbewältigung. So können Sie als Familie die alte Tradition des Totengedenktags Allerheiligen auf ungezwungene und liebevolle Weise in Ihren Alltag einbinden. Sie möchten zuhause Ihrer Verstorbenen gedenken?

**Auch für Ihre Fensterbank halten wir eine schöne Bastelanleitung bereit. Für beide Basteltipps benötigen Sie nur eine Hand voll Material und etwas Zeit. Schon erstrahlt Ihr individuelles Allerheiligen-Licht.**

# Jetzt Grablicht basteln:

## SIE BENÖTIGEN:

-  Eine Grabkerze aus Glas
-  Glasstifte
-  Grabkerzen-Sticker



1

Wählen Sie nach Belieben aus verschiedenen Stickern und kleben Sie diese auf das Glas.

2

Mit den Glasstiften fügen Sie jetzt noch individuelle Worte oder Motive hinzu. Das geht Kindern besonders leicht von der Hand.

3

Schon ist die familienfreundliche DIY-Grabkerze fertig für Allerheiligen.

# Gedenkerze für Zuhause basteln

## SIE BENÖTIGEN:

-  Alte Senf-, Marmeladen-, Trinkgläser oder Glasvasen
-  Eine Kerze passend für das Glas
-  Glasstifte
-  Schere, Bastelkleber
-  Motive, Dekorationen
-  Bastelpapier oder Krepppapier



1

Entfernen Sie Etiketten von den Gläsern und stellen Sie sicher, dass das Material hitzebeständig ist.

2

Jetzt kleben Sie nach Herzenslust die Motive auf das Glas, die Sie mit dem Verstorbenen verbinden. Auch im Wald gesammelte Blätter oder Bucheckern geben ein schönes Licht ab, wenn die Kerze brennt.

3

Mit den Glasstiften gemalte Symbole oder Worte machen das Kerzenglas noch persönlicher.

4

Entzünden Sie das Gedenklit bewusst gemeinsam und gedenken Sie Ihrer Liebsten.